



DANIELA NORAMBUENA, CANDIDATA A ALCALDESA POR LA SERENA

“Seré una alcaldesa de terreno con gestión y corazón”

POR: FRANCO RIVEROS

Daniela Norambuena Borgheresi (41), ingeniero agrónomo y madre de un niño, cuenta que su familia materna es de raíces italianas. Originarios de Florencia, los Borgheresi llegaron a Sudamérica como parte de la abundante ola migratoria proveniente de ese país.

Aquí en La Serena, nació su bisabuelo, quien era un artesano que, junto a su familia, se dedicaba a realizar trabajos en hierro, como los adornos en las iglesias.

Varias décadas más tarde, su bisnieta Daniela, aspira a liderar la ciudad que lo vio nacer, tanto a él como a sus descendientes.

Actualmente, Norambuena milita en Renovación Nacional y a los 28 años inició su carrera política en el servicio público, asumiendo puestos de responsabilidad como la seremi de Agricultura, en momentos en que la sequía comenzaba a mostrar su peor cara en la región.

El año 2018 tuvo la posibilidad de ser subsecretaria de Agricultura, pero Norambuena prefirió quedarse en la región asumiendo como gobernadora de la provincia de Elqui.

Más tarde, en 2021, a pesar de que todos querían que se postulara como alcaldesa de Coquimbo o La Serena, Daniela Norambuena prefirió ser concejal de la capital regional, porque sostuvo que antes de ser alcaldesa debía conocer desde dentro las disposiciones y el funcionamiento del municipio.

Así, logró la primera mayoría en la elección de concejales y su trabajo durante este periodo, se ha enfocado en la fiscalización, gestiones sociales y apoyos a las organizaciones de la comuna en diversos ámbitos.

-¿Qué la motiva a postularse como alcaldesa?

“Para devolverle la calidad de vida que la comunidad espera. Me siento una concejal frustrada donde sólo se nos limita a fiscalizar y proponer, donde no se nos escuchó. Claro ejemplo es la situación de la corporación; la falta de prioridades en seguridad, limpieza y orden, que es algo que me lo pide de manera permanente la ciudadanía. Esto me ha dado el conocimiento, la cercanía con los habitantes de levantar La Serena a diferencia de los otros candidatos que desconocen el funcionamiento municipal”.

-¿Qué le dijeron sus cercanos cuando les contó que iba como candidata?

Ingeniero agrónomo de profesión y madre de un niño, la actual concejala por la capital regional fue en su momento seremi de Agricultura y gobernadora de la provincia del Elqui. Además, forma parte de la Sociedad Agrícola del Norte, el gremio del agro más importante de la región.



“Que sería un difícil desafío, pero me conocen, saben de mi empatía, compromiso y mi trabajo en el servicio público 24/7”.

-¿Cómo sueña que sea La Serena?

“Una ciudad limpia, segura, transparente, con un municipio al servicio real de las personas, pujante en lo económico, con su comercio y que recupere sus espacios patrimoniales. Quiero una ciudad que



Es un difícil desafío, pero los que me conocen, saben de mi empatía, compromiso y mi trabajo en el servicio público 24/7”

Daniela Norambuena

vuelva a ser Serena”.

Y es que la opinión de la candidata sobre el estado actual de la ciudad no puede ser peor. “Lamentablemente hoy está convertida en un vertedero, sin liderazgo real para abordar temas como seguridad, limpieza y orden”, afirma con determinación.

Esta crítica directa refleja, dice, su compromiso con el desarrollo y bienestar de su comunidad, uno de los pilares de su candidatura.

-¿Qué medidas aplicaría en los primeros 100 días?

“Para lograr los objetivos necesitamos limpiar las calles, áreas verdes, repintado de calles, revisión de contratos de las empresas que hoy no están entregando un servicio como corresponde. Ordenar la administración del municipio, aplicar la auditoría forense al municipio y la Corporación Gabriel González Videla para saber la deuda real y buscar a los responsables de los problemas. Intervenir la corporación y un plan de ahorro en varios aspectos. Debemos sentarnos a conversar con los representantes de la salud y profesores para buscar soluciones en conjunto”.

-¿Qué será una prioridad en su administración?

“La seguridad, calidad de vida y gestión, porque no llegaré a sentarme al sillón, llegaré para estar en terreno. Seré la gestora de mi comuna, buscando los recursos necesarios en diversas instancias”.

-¿Qué propuesta que no se haya discutido le gustaría poner sobre la mesa?

“Las fiscalizaciones de las ordenanzas municipales. Faltaron decisiones importantes como la clausura de locales nocturnos y reducción de los tiempos en las atenciones de salud y servicios municipales con tecnología e innovación”.